



Botschaft des Staates Israel
PRESSEINLADUNG
(28.11.2017)

**Empfang zum Auftakt des Jubiläumsjahres 2018 „70 Jahre Unabhängigkeit Israels“
am Freitag, 15. Dezember 2017**

Botschafter Jeremy Issacharoff veranstaltet am Freitag, 15. Dezember 2017, in der Botschaft des Staates Israel einen Empfang zum Auftakt des Jubiläumsjahres 2018 „70 Jahre Unabhängigkeit Israels“.

Als Ehrengäste werden Herr Bundespräsident **Dr. Frank-Walter Steinmeier** und Frau Elke Bündenbender erwartet. Gemeinsam mit dem Botschafter werden sie die 4. Chanukka-Kerze anzünden.

Akkreditierung:

Wir würden uns über eine Berichterstattung Ihrerseits freuen. Die Veranstaltung beginnt um 9:00 Uhr, wir möchten Sie bitten bis 8:00 Uhr da zu sein.

Bitte melden Sie sich bis spätestens 12. Dezember 2017 unter press2@berlin.mfa.gov.il an. Senden Sie uns dazu Ihre Daten in folgender Tabelle:

Nachname	Vorname	Geburtsdatum	Ausweisnummer	Medium	Equipment

Das Wichtigste in Kürze:

- Auftakt des Jubiläumsjahres 2018 „70 Jahre Unabhängigkeit Israels“ und das Anzünden der 4. Chanukka-Kerze
- Freitag, 15. Dezember 2017, um 8:00 Uhr in der Residenz des Botschafters des Staates Israel, Auguste-Viktoria-Straße 74-76, 14193 Berlin
- Akkreditierung bis 12. Dezember an press2@berlin.mfa.gov.il

Presseabteilung
Botschaft des Staates Israel
Auguste-Viktoria-Str. 74-76
14193 Berlin
Tel: 030-89045 402
Fax: 030-89045 409
press2@berlin.mfa.gov.il
www.israel.de